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AL HABLA CON JUAN GARRIDO CECILIA 
  
 El pasado día 14 de noviembre dio comienzo el curso cultural de la Fundación Siglo 
Futuro, de Guadalajara, Socio Corporativo de la Casa, al igual que Juan Garrido 
Cecilia, Presidente de su Patronato, y Socio de número. 
  Juan Garrido Cecilia se ha convertido en uno de los referentes culturales de nuestra 
provincia, a todos los niveles. Una prueba más, sus respuestas en la red, a cuantos se 
interesaron por su labor a través de “La Crónica de Guadalajara”: 
-Se siente el club Siglo Futuro, ahora Fundación, bien atendido y valorado por los 
medios de comunicación y en general por los ciudadanos de Guadalajara? 
-Yo no tengo palabras para testimoniar el agradecimiento de la FSF en general y el mío 
en particular, a los medios de comunicación, a todos. Siempre, desde el año 1992 que 
se fundó, nos han dispensado una atención y un seguimiento extraordinarios. Y de los 
ciudadanos ¡que decir! casi siempre llenan los espacios donde programamos los actos y 
nos siguen con mucho interés. Precisamente, este hecho es lo que más llama la atención 
a nuestros invitados, porque dicen que es algo excepcional. Sin el apoyo de los medios 
de comunicación, de nuestros socios y el de los ciudadanos en general, estos 18 años de 
cultura no hubieran sido posibles. Ellos forman parte de la historia de nuestra 
Fundación. 
-Después de tantas conferencias organizadas, ¿cuál es el invitado que le ha 
marcado más profundamente? 
-Para mi todos tienen su atractivo y no se puede imaginar lo agradecidos que les 
estamos. Pero si me lo pide, debo decirle que, posiblemente, la Premio Nobel de la Paz, 
Rigoberta Menchú, sea la que más me ha “calado”. Su mirada siempre bondadosamente 
interrogante y profunda, su sencillez, su bondad y su humanidad, cautivan. Pero podría 
seguir con muchos más. 
-¿Porque hacen ustedes una cultura tan dispersa en los contenidos y no se centran 
en ciclos mas definidos? ¿Qué problema hubo para que la Biblioteca del 
Académico, Sr. García Yebra no viniera a la fundación siglo futuro y poder 
disfrutarla en Guadalajara? 
-La FSF tiene abiertos ciclos anuales donde se incluye toda la programación: 
“Pensamiento y Sociedad”, “El autor y su obra”, “Músicas del mundo”, “Humanismo, 
ciencia y retos sociales”, “Certámenes Literarios”, “Medicina y Salud”, “Turismo 
Cultural”, etc. El Patronato de la Fundación cree que una cultura de calidad con 
temáticas amplias y diversas, llega a todos los públicos. Y en eso estamos. Respecto a 
su pregunta sobre traer a Guadalajara la Biblioteca del Académico, D. Valentín García 
Yebra, le diré, que él estaba encantado, pero después de varias reuniones con sus hijas 
nos propusieron que la Fundación debería llevar el nombre de Valentín García Yebra y 
dedicarse exclusivamente a la lingüística y a la traducción. Entendemos que sus hijas, 
con muy buen criterio, defendían a su padre y lo que él ha significado en estos campos, 
pero nosotros no podíamos aceptarlo porque se perdía la historia y la finalidad 
fundacional del Club Siglo Futuro. Tengo que decirle que D. Valentín ha significado 
mucho para el Club Siglo Futuro, ha sido un ejemplo para todos y conocerle y gozar de  

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arriaca. 12/2011.


